



## Rundbrief Juni 2014

Liebe Eltern der Höflingskinder,  
mit Neuigkeiten aus der Vereinsarbeit grüßt  
der Vorstand des Fördervereins

### Musik am Höfling...

Gerne unterstützen wir die Schule bei ihrem Ziel, ihr musikalisches Profil zu schärfen. Wir gaben rund 2000 € frei zum Kauf von 8 Xylophonen und 10 Bongos. Außerdem erhielt die Stomp-AG einen Zuschuss von 350 € für neue Instrumente. Viel Spaß damit!

### Vor Kurzem...

- wurden rund 1200 € für neue Lehrmaterialien vom FV angeschafft: Spektra-Pyramiden, Blitzrechen- und Bildkarteien mit Sortiertafeln, jeweils für die Arbeit mit den Mathe- und den Deutschpässen.
- Am alljährlichen landesweiten Känguru-Wettbewerb haben die Dritt- und Viertklässler erfolgreich teilgenommen: der FV hat das Startgeld und die Kosten für kleine Preise übernommen (300 €)
- Der Tastaturkurs der Viertklässler war bei den Kindern mal wieder ein voller Erfolg – aber auch bei den Eltern, die mit zweckgebundenen Spenden die Kosten minimierten. Herzlichen Dank!
- Die letzte Kinderbuchautorenlesung fand im November letzten Jahres statt und hat viel Spaß gemacht. Der Autor Harald Kiesel hat die Kinder mit seinen wunderbaren Büchern in seinen Bann gezogen. Der FV ermöglichte diese drei Lesungen in Kooperation mit dem Bödeker-Kreis NRW mit rund 400 €
- und auch einige notwendige Gegenstände wurden gekauft: u.a. ein Klassenteppich, drei CD-Player für die Klassen und Blumen für das Außengelände (insgesamt für 1250 €). Ausserdem wurde das Sofa für die Leseratten in der Schulbücherei aufgearbeitet.



### Wir freuen uns über...

- die Verleihung des Helmut-Strack-Preises, der mit einem Preisgeld von 1500 € verbunden ist. Im Rathaus hieß es zur Preisverleihung: "Wir fördern die GGS Am Höfling, weil sie schon seit Jahren den Zug des Märchenprinzen mit einer großen Gruppe bereichert und die Kostüme mit viel Liebe zum Detail selbst hergestellt werden. Außerdem verwendet sie fair gehandeltes Wurfmaterial." Wir danken herzlich der Helmut-Strack-Stiftung!
- den Erlös des Osterbasars in Höhe von 2700 Euro, der zur Hälfte unseren Patenkindern im Kongo und zur anderen Hälfte dem Förderverein der Schule zugute kommt! Auch hier ein herzliches Dankeschön für den großen Einsatz aller Beteiligten!

